

## PALACIO DE GOBIERNO DEL ESTADO

El Palacio de Gobierno es una construcción realizada durante la gestión del gobernador Juan Bautista Dalla Costa, quien eligió edificar la casa de gobierno sobre los terrenos que antiguamente eran ocupados por la Contaduría de la Real Hacienda, desde donde se administraban una gran cantidad de derechos y deberes para los habitantes de la zona.

**El actual Palacio de Gobierno fue finalizado a mediados de junio de 1867, siendo por aquél entonces una construcción únicamente con planta baja, aunque años más tarde, bajo la gestión de Cipriano Castro, se le agregó un piso por encima, dándole la forma que posee hasta la actualidad. Allí se encuentra la sede del Poder Ejecutivo, y también funcionan algunas dependencias de la gobernación.**



*Vista de frente y lateral del Palacio de gobierno del estado de Bolívar.*

